



## Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Interpellation Nr. 20 Mirjam Ballmer betreffend Nachtleben als Standortfaktor für Basel; schriftliche Beantwortung

---

P155126

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Ein attraktives und vielseitiges Nachtleben ist für Basel ein wichtiger Standortfaktor, dessen Bedeutung in kultureller, sozialer und wirtschaftlicher Hinsicht betrachtet werden muss. Breite Teile der Bevölkerung jüngerer wie älterer Generationen machen davon regelmässig Gebrauch. In sinnvollem Abgleich mit dem Ruhebedürfnis der Bevölkerung ist der Regierungsrat bestrebt, im Rahmen seiner Möglichkeiten ein aktives Kultur- und Nachtleben in Basel zu unterstützen.

Der Regierungsrat vertritt die Haltung, dass im Bereich der Angebote des Nachtlebens der Kanton keine aktive Rolle einnehmen und sich auf die Schaffung entsprechender Rahmenbedingungen konzentrieren soll.

